



ひばり通信

第34号 平成25年2月



◇☆*::*:☆1月お誕生会☆:*::*☆◇



☆お誕生日おめでとうございます☆



～2/3節分～



◇1/23実地指導◇



1月～2月

あっという間に1月が過ぎ去りました。1月は、お誕生会・実地指導・河野様とのお別れと沢山のことがありました。お誕生会は盛大に5名の方をお祝いいたしました。実地指導は厚生局の皆様・大雪広域連合の皆様4名の方々に来ていただき指導を受けました。ご指導ありがとうございました。今後も宜しく願っています。

大行事が終わり1月も終わるなあと思っていたとき突然河野様とのお別れが訪れました。なんだかぼっかり穴があいたような感じで今だにこの通信を作りながら変な感じなんです。もっともっと一緒に生活したかった。天国で安らかに過ごして下さい。今まで本当にありがとうございました。

2月は節分に豆まきを行いました。とても楽しいイベントでした。2月は、インフルエンザが流行してきており要注意していきたいと思います。今後ともグループホームひばりを宜しく願っています

河野さん

沢山の思い出をありがとう。

河野さんに出会えた事、心から感謝致します。



平成25年1月30日
永眠